

Goldenes Ehrenzeichen der Republik Österreich für Andreas Vevera



(Andreas Vevera und Doris Mader mit Werner Schlager)

Der gesamte Wiener Heldenplatz verwandelte sich am 26. September 2009 zum neunten Mal in die größte Open-Air-Sportveranstaltung Österreichs. Über 400.000 Besucher kamen bei herrlichem Wetter zum von mehr als hundert Verbänden und Sportorganisationen gemeinsam organisierten Sportfest.

Höhepunkt war die Ehrung der erfolgreichen Sportler auf der großen Bühne, bei der auch Niederösterreichs erfolgreiche Behindertensportler mit Ehrenzeichen bedacht wurden. Andreas Vevera erhielt für seinen Paralympics-Sieg in Peking die höchste Auszeichnung, nämlich das Goldene Ehrenzeichen für die Verdienste um die Republik Österreich, und Doris Mader für ihren fünften Platz eine Anerkennungsmedaille. "So einen goldenen Orden zu bekommen, ist ein tolles Gefühl und auch die Auszeichnung für Doris zeigt, dass unser hartes Training, unsere Leistungen und Erfolge anerkannt werden", meinte Andreas Vevera nach seiner Ehrung auf der Showbühne vor tausenden Fans.

Großen Anklang bei den Besuchern fanden auch wieder die Tischtennisdarbietungen von Vevera und Mader. Zwischendurch mussten die beiden den Besuchern hunderte Autogramme schreiben. "An der Begeisterung der Sportfans sieht man, dass auch der Behindersport sehr gut bei der Bevölkerung ankommt", waren sich die beiden einig.



(Robert Gardos, Chen Weixing und Werner Schlager bei der Ehrung)

Das österreichische Nationalteam der Herren wurde für den vierten Platz im olympischen Teambewerb ebenfalls geehrt. Mit dabei hatte Jungpapa Werner Schlager auch seinen Sohn Nick und seine Lebensgefährtin Bettina.

Der NÖTTV gratuliert allen geehrten Tischtennispielern hiermit sehr herzlich!